
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４１３回 ２０１５年 11 月 25 日（水）18:00～20:00 大政 坊ホール     No.20 

      第 2 回 enjoy サロン例会 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

 サロン例会にようこそおいで下さいました。今回は第二回目の 
サロン例会となります。皆様から頂きました貴重な意見を求めて 
きました。日野ロータリークラブには沢山の魅力が隠れていまし 
た。例会場の立地、風土、奉仕事業等多くの魅力が発見できました。また提案事項
も二つ上がっています。会員会社に訪問して例会を行う新 project、各委員長を単年
度制では改善改革が進まないので複数年にするという新提案もでました。問題・課
題等については、会員増強、炉辺の有り方、新人や入会歴の浅い会員の研修や勉強
会、お互いの協力体制である協働性のあり方、姉妹クラブの実体、戦略計画委員会
のあり方、事務所のあり方等多くの内容が上がりました。会員の皆様ありがとうご
ざいました。今回のサロン例会は、その中から「炉辺のあり方」を抽出しました。
この議題を討議して頂きます。最終的にはパスト会長会を開催し活動計画を策定さ
せていただきます。本日も楽しんで議論しましょう。 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 藤林 良昭 
 例会向上委員 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 安島 志郎 君 
『奉仕の理想』 
	 

	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 なし 
	 

【ニコニコ報告】 
小林 雄太 委員 
	 

【出席報告】 
	 松浦 信平 委員 
	 

【委員会報告】 
	 指名委員会 
 青少年奉仕委員会 
 親睦委員会 
 創立 50 周年記念事業実行委員会 
 ロータリー財団・米山奨学委員会 
	 

【サロン例会】 
	 司会：西山 尚之 幹事 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・今月のロータリーレートは120円です。 
・東京原宿ロータリークラブより事務所移転の案内がきております 
・例会案内など、出欠席の返信が滞りがちな会員がいらっしゃる 
 ようです。なるべく速やかなご対応お願いします。 

	 

【青少年奉仕委員会】 土方 淳 委員長 
 
 ブリティッシュヒルズ結団式は 
多くのロータリアンに出席してい 
ただきまして、中学生その他引率 
者にロータリーをアピールする絶 
好のチャンスになります。事務局より内容の方をお
知らせ致しますので、出欠席を必ず事務局に返信し
ていただけるようにお願い致します。 
	 

	 

【指名委員会】 成田 恭隆 委員長 
	 

 本日 2016-17 年度の役員・理事の告示を致しておりますので、 
ご覧いただければと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

	 

【親睦委員会】 土方 邦人 委員長 
 
 忘年家族会のご案内と確認でございます。日 
にちは 12 月 16 日、18:00 から立川グランド 
ホテルで行います。特に 3つの確認事項がご 
ざいます。先ず、出席されない方は協力金 50 
％をいただきます。キャンセルは開催日の 3 日前までございま
す。それと、プレゼント交換を致しますので、お一人 2,000 円
分をお持ちください。 
	 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
	 

【ニコニコ報告】 小林 雄太 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：   7,000円／累計 408,900円 
      ビジターフィー：         0 円／累計    8,000円 
	 	 

横倉 利夫 君  昨日今日はＩＳＯの更新審査、15 年目で無事に通過しました。                
 西山 尚之 君  次男が所属する東海大相撲ラグビー部が全国大会（花園）に出場します。 
         年末は応援で大阪に行ってきます。                            

 

 

	 

【創立50周年記念事業実行委員会】 山口 徹雄 委員 
	 

 50 周年の記念誌ですが、原稿の締め切りが今年の大晦日です。どんなタイトルで書いて欲しいか 
書いたものがメールボックスに入っていますので、それを見ていただいて書いていただければと思い 
ます。300 字以上 5,000 字以内で大作を期待しております。それから写真を 1 枚か 2 枚でお願いしています。1 枚は
本人が写っている写真、もう 1枚はお気に入りの写真やイラストなどをご提供いただければと思います。 
 
 

【出席報告】 松浦 信平 委員 
	 

<事前のMU> 
 杉田 純一（日野受付） 
 井村 廣巳（地区役員会） 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 26 ( 3) (事前)2 8 77.78% 

前回訂正 38 ( 5) 20 ( 1) (5)+0 10 71.43% 

前々回訂正 38 ( 5) 26 ( 3) (4)+0+0 6 83.33% 

 

	 

【ロータリー財団・米山奨学委員会】 小倉 裕美 委員長 
	 

 米山の寄付を 12 月に入ったら集めさせていただきますので、ひとつよろしくお願い致します。 
ポールハリスフェローに関しては、集めたお金で 11 月中に地区の方へ送ります。 
ベネファクターに関しては幹事の西山さんが出してくれるそうですから、お願いしました。 
米山寄付の土方邦人さんもいますので助かっています。みなさん協力よろしくお願い致します。 
 
 
	 

【サロン例会】 
	 

 本日は「炉辺のあり方」についてスポットをあてて各グループで話し合っていただきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【講評】横倉利夫会長 
 皆様どうもお疲れさまでございした。このような形で皆さんから意見を聴くというのは貴重な意見ではないかと思い
ます。皆さんからでた意見は、炉辺をした方が良いという意見にまとまったのではと感じております。 
 最近、会長になって気が付いた部分があります。自分が委員長の時は炉辺をたいしてやっていなかったが、会長にな
ってみて炉辺をやって欲しくてしょうがない。というのは炉辺で情報を得たいのです。炉辺に参加して各委員会の流れ
をつかみたいと思っています。また、炉辺をすることによって新人の勉強会にもなる、会議と炉辺とは違うということ、
場所・会費等の工夫をしていかなければならない、など大変貴重な意見がでました。これらをパスト会長会でまた議論
をさせていただこうと思います。 
 

 

 

 

 

  

  

  



	 

 
 
 
 
 
 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

【第994回例会】 
	 

 第 994 回例会は新入会員イニシエーションスピーチでした。 
 登壇者は第2750地区内留学生として東京田園調布ローターアクトクラ
ブから出向している羽田克萌会員(東京工科大学 1年)と東京日野ローター
アクトクラブに新しく入会した金子裕史会員(日野市役所勤務)です。それ
ぞれ生い立ちから現在の仕事や活動についてお話を頂きました。 
 一緒に活動する仲間について知ることで会員同士お互い関心が深まり、
今後の活動がより楽しみになってまいりました。これからどうぞ宜しくお
願い致します。 
	 

               東京日野ローターアクトクラブ  会長：森川かつら  幹事：上野要平 
	 

 

 

【第1回ブリティッシュヒルズ中学生国内留学オリエンテーション】 
 
	 11 月 28 日(土)に第 1 回ブリティッシュヒルズ中学生国内留学オリエンテーションを行いました。英語に大変
関心があり、また自分の英語のスキルを向上させたいという意欲のある中学生男女 20名が選ばれました。 
	 日野市役所にて国内留学を前に他校の生徒との壁を無くし、国内留学が彼らにとって更に良い経験、また良い

思い出になるように、先ずは簡単なゲームを行いました。ゲームの内容は全員で円になり自分の呼んでもらいた

いあだ名と、自分を現すポーズをとるというものです。ここで肝なのが 2番目に言う人は 1番目の人のあだ名を
言いポーズを決めてから、自分のあだ名とポーズをします。更に 3番目の人は 1番目と 2番目の人のあだなとポ
ーズを言ってからと、だんだんと覚える人数が多くなっていくというゲームを行いました。最初から予想よりも

肩の力が抜けていた中学生達もこのゲームによってお互いのあだなとポーズから趣味や部活などを知り、更に緊

張がほぐれたかと思います。 
	 オリエンテーション後半では私達 RACは見守る側につき中学生は 5人の計 4つの班に別れ、グループ内で話
し合い考えられるような授業が行われました。 
	 中学生達には終始笑顔が見られ第 1回オリエンテーションは大成功で終われたかと思います。 
次回 12月 5日(土)に行われる第 2回オリエンテーションも彼らの素晴らしい成長が見られるかと思います。 
また彼らに負けないよう見本となれるよう私達も精一杯努力し成長していきたいと思います。 
 

【BH打合せ】 
	 

 年末に行われるブリティシュヒルズ中
学生国内留学に向けて、日野市教育委員会
及び引率の先生方と打合せを行いました。 
 参加する中学生向けのオリエンテーシ
ョンや壮行会の設えについて、アクトの会
員も一緒になって考えていきます。考える
会員の姿は真剣そのもの。私たちも一緒に
成長させていただきます。 
	 

     

    


